

Miguel Diaz Canel assiste à la cérémonie de passation de pouvoirs en Namibie



Windhoek, 21 mars, (RHC).- Le premier vice président cubain, Miguel Díaz-Canel, a présidé la délégation cubaine qui a assisté à Windhoek, à la cérémonie de prise de possession du nouveau président namibien Hage Geingob et aux festivités à l'occasion du 25^e anniversaire de l'indépendance de ce pays africain.

Le premier vice président cubain s'est entretenu avec le président sortant Hifikepunye Pohamba, qui lui a confirmé que Cuba et la Namibie sont unies par une amitié à toute épreuve . Il a salué les conversations entre Cuba et les États -Unis en vue du rétablissement des relations diplomatiques. Il a une fois de plus condamné le blocus étasunien contre notre pays qui dure depuis plus d'un demi siècle.

Ce vendredi, Miguel Diaz Canel a rendu visite au père fondateur de la Namibie Sam Nujoma avec lequel il a eu une rencontre très émotive. Le dirigeant cubain lui a dit qu'il ressentait une grande émotion de pouvoir conversé avec un icône de la lutte pour la libération de l'Afrique et il lui a transmis des salutations du président Raúl Castro et du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50106-miguel-diaz-canel-assiste-a-la-ceremonie-de-passation-de-pouvoirs-en-namibie>



Radio Habana Cuba